

明 舞 台

八二中 学校だより R7.5.30 No3 文責：浪川健治

八二中 HP QR コード



学校教育目標：「心身ともに健康で、責任感をもち、

主体的に行動できる生徒の育成】

先週は夏のような暑さの日がありましたが、その後、一転して曇りや肌寒い日が多くなりました。寒暖差のため体調を崩しやすい季節となりましたが、保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。元気はつらつ二中生は、体育祭の練習に全力で取り組んでいます。今月は、いわゆる五月病が心配でしたが、多くの生徒は規則正しい生活を心がけているようで、順調に学校生活を送ることができます。ジャイアンツも、負けが続くこともありましたが、連勝もあり、上位に食らいついている状況です。今後、梅雨に入ると前線が停滞し雨が続きそうですが、生徒の皆さんには学習面や生活面で停滞することなく向上心を持って頑張ってほしいと願っています。



◎修学旅行

天候に恵まれ、日光、会津方面への修学旅行を無事に終えることができました。世界遺産に登録されている日光東照宮、「鬼滅の刃」のモデルといわれる1日目の宿「大川荘」での豪華な食事、歴史のロマンを感じる会津若松市内の班別行動、「日新館」での座禅を通しての精神修行、3日目のクラス別行動と実行委員を中心に自主的な充実した活動が展開されました。「お家の方は、どんな土産物よりもみんなが無事に帰ってきて、楽しい話を聞かせてくれることを何よりも願っている。感謝の気持ちをしっかりとと言葉で伝えてほしい。」と話をしました。旅から戻ってきた我が子の様子は、いかがでしたでしょうか。まだ、話を聞いていない、感謝の言葉がない場合は、ぜひ催促してみてくださいね。



◎PTA 奉仕作業

5/24(土)涼しい気候の下、多くの保護者、生徒の皆さんにより奉仕作業が行われました。短い時間でしたが、すっかりきれいになり、協力することの素晴らしさを感じました。ありがとうございました。

◎雑 感

今年の冬から左肩の肩関節周囲炎（いわゆる五十肩）で苦しんでいます。服の着脱や洗髪、ベルトを通す動作に難儀しています。ワイシャツを着る際は、右側から袖を通してるので、とっても苦痛でしたが、しばらくして、痛い方の腕から通した方がよいことに気づきました。また、ベルトを通す作業は、最初にズボンにベルトを通してから穿いた方が楽なことに最近になって気づきました。（気づくのが遅すぎ！！）まさに「試行錯誤」「トライアンドエラー」を体現しています。こんな間抜けな自分が言っても説得力はないかもしれません、生徒の皆さん、若い内は何事も失敗を恐れずチャレンジすることが重要ですね。